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   所管事務調査報告について 

 

 地方自治法第１０９条第２項の規定に基づき所管事務調査を実施したので、その結果を報告

します。 

記 

 

１．調 査 期 日  令和３年 ５月２７日、 ７月２７日、 １０月２０日、 １２月２３日 

         令和４年 １月１４日 

 

２．調 査 所 見 

（１）入札執行状況については、町内業者の入札参加の機会確保に配慮しながら、引き続 

き公正な執行に努めることを望みます。 

（２）まちづくり推進会議については、町政への住民参画に向け、委員の出席率の向上と 

女性の登用を進め、その機能を発揮できるように充実を図ることを望みます。 

まちづくりパワーアップ特別対策事業については、事業内容の精査も含めニーズに

あった全体的な事業の見直しを望みます。 

車座トークや夜間町長室開放など広聴事業については、今後も継続し幅広い町民か

らの意見聴取の場の確保を望みます。 

（３）国民健康保険事業については、町民負担に配慮した事業の健全な運営を望みます。 

特定健診は、今後も受診率向上に向けた広報に努めるよう望みます。 

（４）税の収納状況については、職員の徴収努力により、その成果が認められます。 

   なお、税の公平性の原則から、滞納繰越額の縮減と新たな滞納者抑制への取り組み 

の継続を望みます。 

（５）各種福祉施策のうち、子ども医療費助成事業については、子育て支援事業としても 

評価するものであり、今後も事業継続を望みます。 

介護保険事業については、利用者の実態に十分配慮した対応を今後も望みます。ま

た、介護予防としてのいきいき百歳体操は各地域で自主的な運営が進み、事業効果が

認められており、さらなる普及に努めることを望みます。 



静寿園待機者については、希望に沿えるよう状況把握に努めることを望みます。 

認知症高齢者見守り事業および障害者支援事業については、引き続き状況把握に努

め、必要なサービス提供につなげることを望みます。 

除雪サービス事業、高齢者ハイヤー利用サービス事業、路線バス高齢者支援事業に

ついては、引き続き事業継続に向けた課題の整理と利用者への周知を望みます。 

（６）児童センターについては、子育て・教育面等において大きな効果が認められ、今後 

とも利用者の声を生かし、安全に配慮した運営を望みます。 

（７）各種予防業務の実施については、各種事業内容は充実していると認めます。引き続 

き受診率向上に向けた取り組みを望みます。 

（８）子育て支援センターについては、子育て世代の相談の場、交流・情報交換の場とし 

ての効果が認められ、今後も利用者に寄り添った活動を望みます。 

（９）こども園の運営については、異年齢教育・保育の効果が見られます。引き続き、体 

制整備を含め安全に配慮した運営に努めることを望みます。 

（10）スポーツセンターについては、引き続き利用者の安全への配慮に努め、今後におい 

ても町民の利用に向けた取り組みを望みます。 

温水プールについては、事故防止に最善を尽くしながら、ボイラー更新が終了し長 

期間利用が可能となったことから、スポーツセンターとの連携を含め一層の利用促進

を求めます。 

（11）図書館の運営については、今後も本に親しむ事業等、図書館の利用の多様化につな 

がる取り組みの継続を望みます。 

歴史館の運営については、入館者の拡大を図るとともに、今後もこれまでの歴史を 

収集した伝承資料の展示方法の工夫など、後世に伝える地道な取り組みを求めます。 

（12）青少年研修館については、今後においても施設の目的に沿った利用に努めることを 

望みます。 

（13）その他委員会の所管に関する事項 

① 地域担当職員制度については、その成果が認められるところですが、今後におい

ても、職員の負担を考慮しながら地域との連携を図ることを望みます。 

  ② ふるさと納税については、町のＰＲ効果を認めるものであり、今後も事業継続を 

望みます。 

  ③ 要保護・準要保護児童生徒の就学援助については、子どもの教育、学習機会を保 

障するため今後も継続し、さらに充実を図ることを望みます。 

  ④ 地域巡回講座については、講座の内容充実と一層のＰＲを望みます。 

  ⑤ 文化・芸術振興事業（アート・タウン・プロジェクト事業）については、町民の 

参加も含めた今後の事業展開について検討を求めます。 

    訓子府の歴史を物語る一連の作品の背景についての説明および設置場所を表示した総 

合案内の設置を検討していただきたい。 

  ⑥ GIGAスクールについては、事業効果が十分に発揮されるよう、教職員の研修を引き続

き実施し、児童生徒への教育効果の向上に努めることを望みます。 


